

## 幽玄の舞 ▶ 4/28

お城公園で津市民薪能が開催されました。訪れた人たちは、かがり火に照らされた舞台で繰り広げられる幻想的な能の世界に魅せられていきました。



## 湖畔を駆け抜ける ▶ 4/15

芸濃地域の錫杖湖周辺で龍王桜マラソン＆ウォーキング大会が開催され、市長をはじめ、小学生から80代までたくさんの人が参加しました。晴天の下、ちょうど満開を迎えた湖畔の桜を楽しみながら、マラソンとウォーキングで健脚を競いました。

## 掛け声も勇ましく ▶ 4/8

中消防署安濃分遣所で、安濃方面団入団式がありました。4人の新入団員は、幹部団員や分遣所職員から基本的な操作訓練を受け、消防団員としての初めての活動に熱心に取り組んでいました。



## 決意を新たに ▶ 4/8

市一志庁舎で一志方面団に新しく配備される小型ポンプ積載車の納車式があり、方面団長から新車の目録が手渡されました。また同時に、幹部に就任した団員への辞令交付式があり、団員たちは職責を全うする決意を新たにしました。



## 背筋をぴんと伸ばして ▶ 4/13

美杉方面団に女性団員による「めぐみ分団」が誕生し、10人の団員が真剣な表情で、消防本部で行われた発足式に臨みました。めぐみ分団は、独居老人宅や保育園などに出向き、防火意識を高める活動を行います。



## 一丸となって頑張ります ▶ 4/8

7月21日に開催される三重県消防操法大会に向けた美里方面団の出場結団式が、市美里庁舎で行われました。来賓から激励の言葉が送られると、団員たちは大会に向けた熱い決意を述べました。

